

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7532-00

Stuttgart, 10.02.04

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP/DVP-Gemeinderatsfraktion
Datum 02.10.03
Betreff Stuttgarter Brunnen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

In Stuttgart ist nach Budapest das größte Mineralwasservorkommen Europas anzutreffen. Ein sichtbares Zeichen dieses natürlichen Reichtums stellen die vielen Brunnen im Stadtgebiet dar, die beispielsweise im Internetauftritt der Stadt Stuttgart und auch in einer Brunnenbroschüre gewürdigt werden.

Ein weiterer Schritt wäre hier tatsächlich, bedeutende historische Brunnen an geeigneten Stellen mit Hinweistafeln zu versehen, aus denen Wissenswertes über den jeweiligen Brunnen abzulesen ist. Es könnte sich hierbei neben dem Namen des Brunnens und einer Erläuterung dazu um Angaben zum Künstler und dem Herstellungsjahr handeln.

An einigen Brunnen im Bereich Bad Cannstatt wurden solche Hinweistafeln durch den Verein „Pro Alt Cannstatt“ im Rahmen eines Historischen Pfades angebracht.

Das Tiefbauamt wird zunächst auch für einige exemplarisch ausgewählte Brunnen in der Innenstadt entsprechende Tafeln anfertigen und anbringen lassen. Zu den Kosten und Erfahrungen soll dann zu gegebener Zeit im Ausschuß für Umwelt und Technik berichtet werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler